コミュニティ・スクール 福津市立福間中学校 校 長 竹原 誠

熱中症予防対策の徹底及びマスク着用の留意点について(お願い)

日頃から、本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

さて、近頃、県内地域においては、日中の気温が35度を超える猛暑日を記録するなど、急激な気温 の上昇が見られます。すでに、近隣の市町でも熱中症による救急搬送の事案も起きています。

本校では、これまで気温の上昇に伴い、コロナウィルス感染拡大防止と熱中症予防の両面を検討し、運動部活動や体育の授業におけるマスク着用制限の緩和やスポーツドリンク、塩分タブレット持参の推奨など行ってきました。

しかし、今後はさらに気温の上昇が見込まれますので、福岡県通知及び福津市「熱中症予防を踏まえたマスク着用の留意点」に基づき、さらなる対策を図ります。

つきましては、新たな対応も含め、下記のとおり、新型コロナウィルス感染対策及び熱中症予防 の徹底を図りますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

□ マスクは、感染防止の観点から原則として着用するよう引き続き指導します。

記

□ 屋外で人と十分な距離 (2 m以上を目安とする)を確保できる場合には、マスクを外すよう指導します。
□ 体育の授業、運動部活動等の活動時、休み時間グラウンドで遊ぶ場合は、マスクの着用による身体への熱中症リスクを考慮し、マスクの着用は必要ないこととします。特に、呼気が激しくなる運動を行う際や、気温・湿度や暑さ指数が高い日には、マスクを外す指導を徹底しま

す。ただし、着替えや移動時、また、体育の授業や部活動での話合いの場面や用具等の準備・

後片付けの時など、運動を行っていない際は、可能な限りマスクを着用させます。

- □ 登下校中は、原則として引き続きマスク着用をするようにしますが、「人との距離を確保」 し、「会話を控える」など、十分な感染防止対策が可能な場合は、熱中症などの健康被害が発 生するリスクを回避するため、マスクを外す指導をします。特に、気温・湿度や暑さ指数が高 い日は、マスクを着用すると十分な呼吸ができなくなるリスクもありますので、ご家庭でもマ スクを外して登校するようご指導ください。また、熱中症予防のため帽子、日傘の積極的に活 用も併せてお願いいたします。
- □ 熱中症予防には、7時間以上の睡眠と朝食をきちんととることも重要です。各ご家庭において、より良い生活習慣の確立と基礎体力の向上にもご協力ください。

本件問い合わせ先 福津市立福間中学校 教頭 安髙 光将 まで TEL 42-1124